

Entschließungsantrag

Die Bundesregierung wird ersucht, in Zusammenarbeit mit den Bundesländern dem Nationalrat eine Regierungsvorlage betreffend ein Antidopinggesetz vorzulegen, das insbesondere vorsieht:

- eine Kompetenzgrundlage des Bundes für die Erlassung eines einheitlichen Antidopinggesetzes;
- die Anordnung und Durchführung von Dopinguntersuchungen nach internationalen Standards;
- den Ausspruch von Sanktionen, die von den Internationalen Sportverbänden, insbesondere vom Internationalen Olympischen Komitee, vorgeschrieben werden;
- die Einrichtung einer weisungsfreien und unabhängigen Instanz, die die Sanktionen der Verbände bei Dopingvergehen auf ihre Rechtmäßigkeit überprüft.